

MESSAGE DE MGR DENIS JACHET DU DIOCÈSE DE BELFORT-MONTBÉLIARD

Chers frères et sœurs,

Aujourd'hui, au lendemain de la fête de la Résurrection du Christ, le pape François a quitté cette terre pour rejoindre notre Seigneur. Dans la peine de ce départ soudain, après avoir dépensé ses forces à répandre bénédictions et salutations fraternelles le jour de Pâques, nous le confions à Dieu le Père dans notre prière. Depuis Jérusalem, je m'adresse à vous pour exprimer ma tristesse et mon espérance et pour partager avec la communauté du diocèse ma profonde action de grâce.

Nous garderons le précieux héritage des douze années de son pontificat. L'élan de transformation missionnaire présent dans sa première exhortation apostolique *La joie de l'Évangile* nous a tous invités à devenir des disciples missionnaires d'une Église en sortie. Son Encyclique *Laudato Si* a enseigné aux hommes, bien au-delà des cercles catholiques, le sens d'une écologie intégrale où tout est lié : le soin de la Maison commune et l'attention au cri des pauvres. Par l'encyclique *Fratelli tutti*, ce pape a montré les chemins de la fraternité que la société humaine est appelée à parcourir en faisant grandir l'amitié sociale. Il a mis l'Église en mouvement pour la rendre plus synodale, plus inclusive et plus missionnaire.

Nous nous souviendrons de formulations de sa prédication qui parlent au cœur et de la profondeur de sa spiritualité, notamment dans l'encyclique *Dilexit nos*. Nous retiendrons que le pape François s'est rendu proche des peuples et de personnes les plus pauvres et les plus maltraités. Il s'est fait le défenseur infatigable des migrants, des persécutés et des victimes de toutes les violences, y compris celle commises au sein de l'Église. Le pape François a inlassablement dénoncé la guerre, qui est toujours une défaite, et s'est montré, dans toutes les situations politiques, comme un apôtre de la paix.

Rendons grâce au Seigneur pour l'œuvre de son serviteur François, en lui demandant que les dons qu'il nous a faits à travers son ministère portent encore de nombreux fruits dans l'Église et dans le monde.

Béni soit Dieu de nous avoir donné le pape François pour veiller sur son Église.

+Denis Jachiet

Contact presse :

Service diocésain de la communication : Justyna Lombard - 07 81 53 98 33

communication@diocesebm.fr